

Un dimanche de théâtre pour tous les goûts

La section théâtre de l'AFR (Association des familles rurales) proposait dimanche après-midi à la salle de l'Oursière, son gala annuel de fin d'année. Le professeur de théâtre Chantal Foucher, avait préparé avec les jeunes enfants, les ados et les adultes, différentes interventions théâtrales, allant de la saynète à quelque chose de plus construit pour les ados et "Le Tartuffe" de Molière, pour les adultes.

Les enfants Clara, Izé et Valentine ont commencé par "Le lapin de pâques et la petite souris" de Brigitte Sausard : comment le père fouettard instrumente la dispute des deux gentils personnages, Camille et Garance ont interprété "Le tailleur fou" de Christian Lambin.

C'est l'histoire d'une cliente qui rentre chez le tailleur pour se faire confectionner une veste. Et le tailleur a une drôle de façon de prendre les mesures ! Enfin, pour clore les prestations enfants, ils sont arrivés en force, Camille, Clara, Izé, Kellian, Noémie, Valentine, pour interpréter "Baga yaga" d'Anne Catherine Vivet-Rey, la sorcière la plus célèbre des contes russes. Elle est très mécontente car les petits enfants d'ici ne connaissent pas ses extraordinaires pouvoirs maléfiques ! Alors, elle va se venger de singulière façon, sur des personnages qui nous sont familiers.

Les ados se sont appropriés un texte de jeunes gens qui ont témoigné dans un ouvrage de Florence Montel. Les

sujets traités sont, la drogue, l'obésité, le racket, le manque de confiance, le regard des autres, le racisme, la honte, le suicide et l'argent. Des sujets pleinement d'actualité. On retrouvait dans cette interprétation, Adèle, Alice, Clémentine, Gaspard, Jonaz, Lizon, Mateo, Nina, Paul et Solène.

Le succès était donc au rendez-vous, sur la scène de l'Oursière, pour les comédiens Claire, Florence, Séverine, Huguès, Jacky, Jean-Pierre, Philippe et Sylvain.

La vice-présidente Sanela Pavlovic et le professeur de théâtre Chantal Foucher, arboraient un large sourire, heureuses de la réussite de ce rendez-vous théâtral de fin d'année.

Bernard NICOLET



Les ados lors de la représentation à la salle de l'Oursière, dimanche.